
【意見】

令和4年2月末までサラダパーク沼田にてドッグランがありましたが、委託事業者

の撤退により閉鎖となってしまいました。

中之条町や高崎市では、市町営でドックランを運営されており、県外からの利用

者も多数います。また、道の駅あがつま峡では、かなり質の良いドッグランも併設

されており、犬を連れての観光の際の、休憩場所としての一役を担っています。

維持費用に関しては、中之条町や道の駅あがつま峡は無料ですが、高崎市運営に

ついては、登録制で年会費を徴収し運営されているようです。

コロナ禍での犬飼育数は右肩上がりで増加しており、ペット同伴での観光者数も

増えると推察されます。ペット連れの観光誘致にもメリットがあると思います。

一市民の意見として沼田市内にも無料有料問わず新たなドッグランの整備をお願い

します。

男性３０代：市内在住

【回答】

ご意見をいただいたドッグラン施設についてですが、おっしゃるとおり愛犬家の

集客など観光的な効果については一定の効果が期待されると思われます。

現時点では、ドッグランの整備計画はございませんが、ご意見を参考とさせてい

ただき、市の事業として必要であるかを見極めつつ研究する必要があると考えてお

ります。
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